

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

5.1 Kesimpulan

Desa Bandar Tengah merupakan salah satu desa yang berada di Kecamatan Bandar Khalipah, Kabupaten Serdang Bedagai, Provinsi Sumatera Utara yang terdiri dari 15 dusun. Penelitian ini membahas tentang tingkat kepedulian orang tua terhadap masa depan pendidikan anak.

Orang tua haruslah peduli dengan sekolah anaknya, yaitu dengan cara memperhatikan pengalaman-pengalamannya dan menghargai segala usahanya. Hasil penelitian tentang Kepedulian Orang Tua terhadap Masa Depan Pendidikan Anak di Desa Bandar Tengah diperoleh dari hasil analisis data yang diperoleh dari responden sebanyak 220 orang yang merupakan orang tua dengan menyebarkan angket yang terdiri dari 20 item pertanyaan yang terdiri dari 5 (lima) indikator.

Dari hasil perhitungan melalui lima indikator yang terdapat dalam angket maka dapat disimpulkan bahwa tingkat kepedulian orang tua terhadap masa depan pendidikan anak di Desa Bandar Tengah masih kurang. Hal ini terlihat dari hasil perhitungan angket yang dihitung secara persen menunjukkan bahwa angka tertinggi mengatakan orang tua di daerah tersebut masih kurang dalam hal pemberian bimbingan kepada anak, pengawasan pada saat belajar, kurang memotivasi anak dalam belajar, orang tua juga kurang

mengetahui tentang kesulitan yang dihadapi anak saat belajar dan pemenuhan kebutuhan belajar anak.

5.2 Saran

Berdasarkan hasil pembahasan peneliti dapat diberikan saran sebagai berikut:

1. Kepada orang tua di Desa Bandar Tengah disarankan agar lebih peduli terhadap pendidikan anak dengan memperhatikan atau mengawasi anak saat belajar, mengetahui serta menolong anak saat mengalami kesulitan dalam belajar, selalu memberikan motivasi serta penghargaan kepada anak. Dengan bebarapa hal ini, anak akan semakin rajin dalam menjalankan pendidikan.
2. Bagi peneliti selanjutnya disarankan untuk dapat melakukan lebih lanjut tentang permasalahan yang sama agar diperoleh hasil yang lebih menyeluruh sehingga dapat memberi kontribusi yang besar terhadap tingkat pendapatan.